

平成29年度
四倉中学校

学校だより

5月18日(木) 第7号

文責 校長 中根 猛

不審者対応の避難訓練を実施しました

5月16日(火)6校時に不審者の侵入を想定した避難訓練を行いました。教頭先生から不審者が侵入したことを知らせる特別な言い回しで指示が出されました。生徒は、教室に避難しドアに施錠もしくは、バリケードを作り侵入を防ぐ態勢を作りました。その次に、侵入者の位置と避難経路を指示する放送が入り避難を開始しました。全生徒が西階段をを使って無言で素早く体育館に避難することができました。四倉中学校では、年間3回の避難訓練を実施しています。津波と不審者そして火災を想定した避難訓練です。生徒の安全と命を守ることが学校の責務と考えます。万が一の時に落ち着いて行動し、一人一人の命が守られるようにしていきたいと思っております。ところで、犯罪防止理論に「割れ窓理論」があります。

割れた窓ガラスが放置されているような「場所」では、縄張り意識(侵入は許さないということ)が感じられないので、犯罪者といえども警戒心を抱くことなく気軽に立ち入ることができ、さらに、当事者意識(自分自身の問題としてとらえること)も感じられないので犯罪者は「犯罪を実行しても見つからないだろう」「見つかっても通報されないだろう」「犯行は制止されないだろう」と思い、安心して犯罪に着手する。

つまり、落書きをする。ゴミを投げ捨てる。自転車を放置する。公共の物を壊す。空き家にたむろする。車内でさわぎたてる。雑草を伸び放題にする。街頭で乱暴な身振りをする。強引に売りつける。夜中に大きな音を出す。などの迷惑な行動がとられているところが犯罪の起きやすいところといえます。普段から、このような場所には、注意すると共に破損箇所の修繕や清掃などを行い環境を整備したり施錠をきちんとしたりすることが防犯の第一歩といえます。また、野生動物の出没も心配です。四倉町でも大きな野生動物らしきものが出没したとの情報が入り注意を喚起しました。5月14日には、平二中下の県道に大人のイノシシが二頭出没したとの情報が入りました。不審者だけでなくイノシシやサルなどの動物にも注意が必要です。

中体連迫る 応援団の練習が始まりました

5月22日(月)の市中体連選手壮行会を前に応援団が結成され昼休み応援練習に励んでいます。応援団長が、猪狩雄成君(3-1)、副団長が、吉田葵君(3-3)、須藤伽奈さん(3-1)です。多くの生徒が応援団に志願してくれたお陰で総勢60名を超える大応援団を結成することが出来ました。長瀬先生、金子先生のご指導の下、応援練習に気合いが入ってきました。壮行会では、力強い応援で選手を鼓舞し中体連での健闘につながるように期待したいと思います。なお、市中体連大会の日程は、次の通りです。

種目	期日	会場
陸上競技	6月1日(木)～6月2日(金)	いわき陸上競技場
水泳	6月16日(金)～17日(土)	いわき市民プール
軟式野球	6月9日(金) 12日(月) 16日(金)	グリーンスタジアム他
バスケットボール	6月9日(金) 10日(土) 16日(金)	総合体育館 泉中
バレーボール	6月9日(金) 10日(土) 16日(金)	湯本二中 中央台南中
ソフトテニス	6月9日(金) 10日(土) 16日(金)	平庭球場
卓球	6月11日(日) 12日(月) 17日(土)	総合体育館 南部アリーナ
サッカー	6月10日(土) 12日(月) 16日(金)	グリーンフィールド
剣道	6月9日(金) 10日(土)	南部アリーナ
柔道	6月9日(金) 10日(土)	総合体育館武道場
駅伝競走大会	9月7日(木)	いわきGS周辺コース